



Frühlingsfest auf der Streuobstwiese

Buntes Treiben im wahrsten Sinne des Wortes herrschte beim Frühlingsfest des OGV Zeitlarn auf der Streuobstwiese, zu dem die Vorstandschaft mit Alfons Eckstein eingeladen hatte.

Die reich blühenden Bäume boten nicht nur eine herrliche Kulisse, sondern spendeten auch Schatten an dem herrlichen Frühlingstag.

Die Kinder der Marienkäfergruppe und auch Gäste hatten sich eingefunden, um unter Anleitung von den Jugendbetreuerinnen Gemüse zu entsaften und mit dem Saft bunte Pustegemälde zu erschaffen.

So entstanden zauberhafte Kreationen, die fröhlich in der Sonne trocknen konnten. Handwerkliches Geschick war dann bei den Sägearbeiten erforderlich.

Der Zaun entlang der Streuobstwiese wurde erweitert und die Kinder schufen unter Aufsicht und Mithilfe ihrer Eltern lustige Bretter mit tollen Motiven, die ab sofort entlang der Wiese zu bewundern sind.

Wer arbeitet, bekommt natürlich auch Hunger. Damit dieser gestillt werden konnte, hatte sich Sepp Weigl wieder mit seiner Outdoor-Küche auf der Wiese eingefunden und verköstigte Klein und Groß mit Weißwürsten und Wienern. Ein herzliches Dankeschön an ihn, der den Verein regelmäßig tatkräftig unterstützt.

Auch die leckeren Aufstriche für das frische Bauernbrot fanden gerne ihre Abnehmer, ebenso die mitgebrachten Süßspeisen.

Wie immer war es wieder ein friedliches, gemütliches Fest, das den Teilnehmern sicher noch lange in schöner Erinnerung bleibt.

Text: Monika Brozovsky | Fotos : Hans Ferstl